
令和６年度 第３回 奥山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１０月２日（水） １５：００～１６：１５ 

２ 開 催 場 所  奥山小学校 ４階会議室 

３ 出 席 委 員  猿田 重雄、河村 壽子、野沢 正敏、金原 満久、夏目 崇人、峰野 政博 

４ 欠 席 委 員  仲田 伸吾、高田 直機 

５ 学 校  藤社 美波（校長）、黒栁 泰行（教頭）、荒谷 朋子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 荒谷 朋子 

８ 議長の選出 

  司会の教頭から議長の選出について委員に意見を求めたところ、野沢委員が本日の議長を務める

ことを申し出、全員異議無くこれを承認した。 

９ 協 議 事 項   

（１） 前半の取組の振り返り 

（２） 後半の方向性の確認 

10 会 議 記 録 

  司会から、委員総数８人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立してい

る旨の報告があった。 

  また、会議に先立ち、前回会議録の確認をお願いした。 

   

 （１）前半の取組の振り返り 

教頭から１学期の教育活動について保護者からのご意見について説明した。 

･ 保護者からの意見をいただいて、細かい部分での違いはあると思うが、学校との齟齬はない

ように思う。（猿田委員） 

･ 先生方の意見の中で、複数学年の指導についての大変さを訴えるものがあった。家庭科の補

助で、仲田委員を通してボランティアが始まるので、それをきっかけにして更なる補助もで

きるようになればいいと思う。みなくるで感じるのは、言葉遣いが悪いことや、廊下を走り

まわることが気になる。（河村委員） 

･ 保護者からのマイナスなご意見についても何らかの対処を考えていかないといけないと思

う。デメリットを感じていることの具体的なものも知りたい。（峰野委員） 

･ みなくると学校の連絡はあるのか？（夏目委員） 

→年に１回、学校や教育委員会との連絡会はある。（河村委員） 

→やり取りをできる機会があれば、子供たちの様子をより知ることが出来ると思う。（夏目委員） 

･ ふれあいフェスティバルでＰＴＡが活発に活動していただいていて大変良い会になった。

（河村委員） 

･ 大きい学校には大きい学校の、小規模校や田舎の学校にはそういった学校のメリットデメ

リットがある。家庭科のボランティアを皮切りに、学校のメンテナンスなどにも、ボランテ

ィアに入っていただく、というのもいい方法なのかなと思う。（金原委員） 

･ トラブルが起きる時には、その子供にエネルギーのはけ口がないのかな、とも思う。子供の

ストレスや、エネルギーの不完全燃焼の解消方法を見つけてあげるのも一つの手かとも思

う。（野沢委員） 



･ みなくるは子供たちにとって楽しみな場所。人が集まればトラブルが発生する。発生すれば

保護者にも伝達するが、全てに気付けていない可能性もある。昔とは社会や子供たちの環境

なども違う点もあるので、一つ一つ細かく改善していきたい。（教頭） 

 

（２）後半の方向性の確認 

教頭より、後半に向けて担任からの要望を説明した。 

･ 学校からの希望を、自治会などを通して発信をしてほしい。（河村委員） 

→ ＣＳだよりでボランティア募集をすることもできる。学校でボランティアのリストを作成

できるようにしたい。児童の学習支援といっても、教えてほしいというよりは、子供の相手

をお手伝いしていただきたい。（教頭） 

･ 環境整備などの敷居の低いものからボランティアを広めていって、和を広めていけるとい

い。（金原委員） 

･ 運動会の準備などはＰＴＡ役員に声を掛けることもできる。（夏目委員） 

･ いろいろな手伝いを、声を掛け合っていけばいい。（猿田委員） 

･ ＣＳの問題点として、校長先生が変わるとこれまでの出してきた問題点が引き継がれてい

ないことがあると聞いた。そういうことがないように、今後も引き継いでいってほしい。ボ

ランティアの募集は学校だよりやＣＳだよりで知らせてほしい。（夏目委員） 

･ 今回の家庭科ボランティアを皮切りに、より幅広い活動になっていくように、周知のための

発信をしてほしい。（河村委員） 

･ 協力をするにしても、具体的な内容を示していくことが大事。例えば、草刈りにしても、何

月何日の何時から、などと具体例を示す。（猿田委員） 

→ボランティアをしていただいた方から、横に広めていただきたい。（教頭） 

→次の学校便りで、やった方の体験談を載せたいと思う。（校長） 

 

11 報 告 

 （１）全国学力・学習状況調査の奥山小の結果について（教頭より） 

 （２）学校支援コーディネーター活動 

   家庭科ボランティアが１０月１７日（木）から入ってもらうことになった。全４回。 

12 そ の 他 

 （１）今後の予定 

   ②第４回運営協議会 

    日時 令和７年２月１４日（金） １３：００～１５：００ 

    内容 授業参観、学校関係者評価、次年度の学校運営方針説明、 

本年度の振り返り 

 （２）次回議長の選出  

次回は金原委員と決定した。 

 （３）連絡事項 

    「はままつ人づくり未来プラン」実態把握調査への協力について 

 


